

Personal del Hospital exige certidumbre laboral; lo merecen e impulsaremos esa petición: Salud (FOTOS)

Por **Rubén Pacheco / PULSO** - Lunes, 17 agosto 2020 08:40 a.m.

Compartir:



Galería

1 de 23 < >



Personal de enfermería realizó esta mañana una manifestación afuera del Hospital General de Soledad, para denunciar violaciones a sus derechos laborales.

A- A A+

Como acto simbólico de protesta y paro parcial, el personal colocó sus cofias en la banquetta del hospital.



Al respecto, la secretaria de Salud, Mónica Liliana Rangel dijo que son válidas las peticiones de dicho personal y recalcó que actualmente todo el personal está contratado de tal manera que pueda tener acceso a la posibilidad de basificación anunciada por el presidente de México, lo cual se realizará de manera paulatina "y estaremos apoyando e impulsando la petición y que en cuanto se emitan las reglas, cumplan los requisitos y participen y consigan ese beneficio porque lo merecen, es algo válido, que les corresponde".

El contingente de alrededor de 50 trabajadores y trabajadoras inició una movilización en calles aledañas al hospital, para después arribar al mismo y ahí iniciar un plantón.

En las pancartas de molestia se lee: "Hospital General de Soledad solicitamos intervención inmediata presidente Andrés Manuel López Obrador", "Jefes de salud den a conocer el mal manejo de este Hospital", "No tenemos estabilidad laboral", "10 años de eventuales ¡Ya basta exigimos basesi", entre otras leyendas.

Se mencionó que, para la contingencia solo se dieron contratos a personal médico, dejando de lado a enfermeras, quienes son un pilar relevante en la atención de pacientes COVID-19.

Se mencionó estar cansadas de que cada mañana en la conferencia de prensa, la secretaria de Salud, Mónica Rangel Martínez presuma una situación favorable en el nosocomio, siendo que la situación laboral y de basificación se encuentra desfavorable.

Al respecto, Francisco Aarón Acuña Moreno, subdirector jurídico de la dependencia estatal dijo que hay disposición de Mónica Liliana Rangel Martínez, titular de la Secretaría de Salud de Gobierno del Estado (Ssa) para acudir y atender a los manifestantes del Hospital General de Soledad, afirmó Francisco Aarón Acuña Moreno, subdirector jurídico de la dependencia estatal.

De forma inicial, José Arturo Yáñez Espinosa, director del nosocomio, salió del inmueble acompañado por una comitiva para tratar de dispersar la manifestación, sin embargo, los inconformes se opusieron a hablar exigiendo la presencia de Rangel Martínez.

Alrededor de 40 minutos más tarde salieron Francisco Aarón Acuña subdirector jurídico, y Juan Jesús Martínez, director de Salud Pública, para intentar de nueva cuenta entablar diálogo con los manifestantes, pero al igual que la primera vez, fueron desestimadas sus peticiones de hablar.

